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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: “Разработка мобильного приложения с возможностью просмотра видеоматериалов, находящихся в облачном хранилище”. Данная работа посвящена проектированию и разработке мобильного приложения, целью которого является просмотр видеоматериалов, а также проверке работоспособности разрабатываемого приложения. Задачи, которые решались в ходе исследования:1)    изучение и анализ существующих мобильных приложений для просмотра видеоматериалов;2)     определение требований к разрабатываемому приложению;3)     проектирование и разработка мобильного приложения;4)    проверка работоспособности разработанного мобильного приложения; В работе предлагается решение для просмотра видеоматериалов на мобильных устройствах в рамках мобильного приложения с возможностью изменения пользовательского интерфейса. Глава 1 посвящена обзору и анализу существующих решений, а также постановке задачи. В главе 2 происходит определение требований к разрабатываемому приложению. Глава 3 состоит из описания процессов проектирования и реализации предлагаемого решения. В главе 4 готовое решение проверяется на нескольких мобильных устройствах.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is “Development of the mobile application for watching video footages located in the cloud storage”. This work is devoted to the design and development of a mobile application. The purpose of application is to provide ability to watch videos. Also, this work provides tests for workability of the developed application.The research sets the following goals:1) Study and analysis of existing mobile applications for watching video footages;2) Definition of requirements for the developed application;3) Design and development of a mobile application;4) Testing workability of the developed mobile application;The paper proposes a solution for viewing video materials on mobile devices within a mobile application with the ability to change the user interface. Chapter 1 is devoted to the review and analysis of existing solutions, as well as the problem statement. The requirements for the application being developed are defined in Chapter 2. Chapter 3 consists of the description of the design and implementation of the proposed solution. In Chapter 4 the finished solution is tested on several mobile devices. As a result, a mobile application that allows watch videos from the cloud storage was designed and developed.
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